

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan yang telah penulis paparkan mengenai Sejarah dan Perkembangan Gerakan Pemuda Ansor Kecamatan Losari Brebes tahun 2000-2020 maka penelitian dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. Gerakan Pemuda Ansor di kecamatan Losari didirikan atas prakarsa tidak lepas para ulama di Kecamatan Losari yang terhubung dari beberapa desa di Losari yang menginginkan agar organisasi NU mempunyai penerus dari kalangan anak muda. Sehingga pada tahun 1999 bapak Sayyidin ini memperjuangkan Gerakan Pemuda Ansor Losari.
2. Perkembangan Gerakan Pemuda Ansor Losari pada tahun 2000-2020 mengalami peningkatan yang signifikan dari mulai pengkaderan ajang mencari anggota baru dan semua kegiatan.

B. Saran

Kelemahan yang belum dapat diselesaikan diantara kelemahan yang dimiliki PAC GP Ansor kecamatan Losari yaitu : Potensi jumlah anggota yang cukup banyak belum dapat dimaksimalkan perannya masing-masing, struktural organisasi yang belum berjalan sesuai dengan tugas masing-masing sehingga bertumpu pada kader-kader tertentu, koordinasi

sampai sekarang, pada tanggal 18 Desember 2023, pukul 10.35 WIB di rumah.

beberapa PR (Pengurus Ranting) terhadap PAC (Pengurus Anak Cabang) belum terjalin baik, belum tergarap secara maksimal sektor perekonomian untuk organisasi karena keterbatasan SDM, potensi kader belum dimaksimalkan akibat dari kurangnya sarana dan fasilitas organisasi sebagai penunjang, kelemahan dalam hal pendanaan yang mengakibatkan program kerja menjadi tidak maksimal. Semoga kedepannya beberapa aspek tersebut bisa dibenahi dan kerjasama antar kader Ansor dapat dioptimalkan dengan baik.

Pemaparan skripsi tentang Sejarah dan Perkembangan GP Ansor kecamatan Losari Brebes tahun 2000-2020. Penulis masih jauh dari sempurna tentang kekurangan dalam karya ilmiah ini, baik dalam pemaparan pencarian sumber primer maupun mengolah analisis. Untuk itu peneliti berharap akan ada penelitian lebih lanjut agar dapat memberikan pemaparan secara jelas dan rinci.

C. Rekomendasi

Berdasarkan kesimpulan dan saran yang dipaparkan, maka penulis mengajukan rekomendasi yang dipandang akan berguna dan dapat mempertimbangkan untuk menejemen sekolah khususnya dalam pengolahan Sejarah dan Perkembangan Gerakan Pemuda Ansor kecamatan Losari Brebes tahun 2000-2020:

1. Sebaiknya kepala Ansor kecamatan Losari Brebes tahun 2010-2018 menerapkan rekrutmen, integrasi, kompetensi, dan pengembangan untuk meningkatkan pengurus Ansor kecamatan

Losari Brebes tahun 2000-2020 yang lebih baik lagi dari tahun-tahun sebelumnya.

2. Kepala Ansor kecamatan Losari Brebes tahun 2000-2020, sebaiknya melakukan peningkatan kinerja manajemen sarana dan prasarana di dalam susunan kepengurusan agar lebih tertib terhadap tugasnya masing-masing.
3. Bagi pengurus Ansor kecamatan Losari Brebes tahun 2000-2020 agar dapat membantu kepengurusan yang sekarang, sehingga akan menjadi pengurus yang dapat menjadikan GP Ansor yang ada di Kecamatan Losari menjadi kepengurusan yang lebih baik dan bagus untuk di tiru untuk generasi berikutnya.

